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特推協 合同交流会
と く す い き よ う ご う ど う こ う りゆう か い

朝日中学区の仲間とふれあいました
あ さ ひ ちゆうがつ く な か ま

１１月１３
がつ

日、朝日中学
に ち あ さ ひ ちゆう がつ

校で特推協合
こ う と く す い き よ う ご う

同交流会が行
ど う こ う りゆうか い おこな

われました。

朝日中学校の
あ さ ひ ちゆう がつ こ う

学 校 紹 介 の
がつ こ う しよう か い

後、「猛獣狩り」や「電子レンジ鬼ごっこ」
あ と も う じゆう が で ん し お に

のレクリエーションをみんなで楽しみまし
たの

た。

子どもたちは「全部楽しかったけど、特
こ ぜん ぶ たの と く

に『猛獣狩り』が楽しかったです。声をか
も う じゆう が た の こ え

けてグループになることができたからで

す」「朝日中や朝日小の人たちと交流でき
あ さ ひ ちゆう あ さ ひ しよう ひ と こ う りゆう

てよかったです。『電子レンジ鬼ごっこ』
で ん し お に

では、捕まった人を助けてあげることがで
つか ひ と た す

きました」と活動を振り返っていました。
かつ ど う ふ か え

任命式
に ん め い し き

東刈谷小学校をよろしくお願いします
ひがしか り や しようが つ こ う ねが

１１月２２
がつ

日、委員長の任
に ち い い ん ちよう に ん

命式と表彰を行
め い し き ひようしよう おこな

いました。任命
に ん め い

の挨拶では計画
あ い さ つ け い か く

委員長の原さんが「笑顔と明るい気持ちを
い いんちよう は ら え が お あか き も

増やし、ありがとうのあふれる学校にした
ふ が つ こ う

いです。学校をよりよくするためにがんば
がつ こ う

委員長を任命しました

「猛獣狩り」の見本や見せました

ります」と抱負を述べました。委員長のみ
ほ う ふ の い いんちよう

なさん、よろしくお願いします。
ねが

続いての表彰では、愛知県警からの交
つ づ ひようしよう あ い ち け ん け い こ う

通安全の表彰状を計画委員長が児童を代
つ う あ ん ぜん ひようしようじよう け い か く い い ん ちよう じ ど う だ い

表して受け取りました。「登下校は命がけ」
ひよう う と と う げ こ う いのち

を合い言葉にこれからも交通事故を起こさ
あ こ と ば こ う つ う じ こ お

ないよう指導していきたいと思います。
し ど う お も

朝日中学校 職場体験学習
あ さ ひ ちゆう が つ こ う し よ く ば た い け ん が く しゆう

１年生のクラスで体験学習を行いました
ねん せい た い け ん が く しゆう おこな

１１月２７日
がつ に ち

～２９日、朝日
に ち あ さ ひ

中学校の２年生
ちゆう がつ こ う ね ん せ い

４名がキャリア
め い

教育の一環とし
きよう い く い つ かん

て、１年生のク
ねん せ い

ラスで職場体験学習を行いました。分か
しよく ば た い け ん が く しゆう おこな わ

らないところを教えたり、一緒に遊んだり
お し い つ し よ あ そ

しました。

体験学習を終えた朝中生は「１年生は
た い け ん が く しゆう お あ さ ちゆう せ い ねん せい

とても元気がありました。たくさんお話
げん き はなし

ができて仲よくなれました。疲れたけど、楽
な か つか た の

しく過ごすことができました」と感想を話
す かん そ う は な

してくれました。

計画委員会委員長 ６年１組 原 茉凛 さん

放送委員会委員長 ６年１組 角岡 鈴奈 さん

図書委員会委員長 ６年２組 前田あかり さん

整備委員会委員長 ６年３組 竹内 美命 さん

給食委員会委員長 ６年３組 岩元 奏志 さん

体育委員会委員長 ６年１組 一川 建博 さん

生活委員会委員長 ６年１組 森﨑 凜 さん

保健委員会委員長 ６年２組 水野ひあり さん

ＪＲＣ委員会委員長 ６年１組 敷島 怜奈 さん

一緒に鬼ごっこをしました


